
北新國小 111 學年度第二次家長委員會會議紀錄 

時間：112 年 01 月 6 日(星期五)  18:30-20:00 

主席：403 周佳慧 會長                                                記錄 :  406 林曉芳 

出席人員： 

403 周佳慧、海豚班 黃藝馨、506 顏羽讌、104 林曉芳、115 葉乃綪、408 潘巧容、 

409 李君怡、411 謝宇紳、508 游惠君、102 楊莉薇、110 楊雅茹、202 傅瀚葵、 

213 林蔚、301 高郁婷、303 羅培瑀、305 周秀珍、306 詹淑惠、307 何志宏、407 趙興國、

414  林騰彬、504  傅芝羚、505  簡志美、507  羅敦英、512 盧淑秋、608  張永萱   

一、主席報告出席人數並宣布開會。 

二、校長與主席致詞。 

三、會務報告 

    (一) 年度工作報告 

        111 學年上學期家長委員會會務及參與活動事務重點，詳見會議手冊。 

    (二) 財務收支報告 

截至 111.12.31，家長會 111 學年度收入合計$408,841, 支出合計$ 144,930，結餘 

$263,911，詳見會議手冊。 

四、提案討論 

(一) 608 家長：建議六年級畢業旅行可以改成三天兩夜。因為校外教學地點選擇通常

在中南部地區，須花費較長的交通時間，若僅有兩天時間，則能安排的活動有限，對

孩子來說有點可惜。 

校方回應：校外教學安排會發意願表單，統計老師與家長意見，未來將會納入「三天

兩夜」的選項至意願統計表單，讓大家能多一個選項選擇。 

(二)307 家長：這學期的期末考時間較早，希望未來可以安排在結業式前一週的時間，

讓孩子的學習時間能更充足。 

校方回應：這學期的期末考時間的確比往年早，主因是時間上安排未將補課日期納

入，導致期末考時間提前安排。之後將會避免期末考太早考的情況，而這學期期末考

後，學校也會安排活動與課程讓孩子參與學習。 



(三) 213 家長：學生的制服很容易髒，尤其是女生的淺粉紅色運動服，若染有髒汙會

更加明顯，不曉得校方有沒有相對應的辦法以改善此情形，譬如改變款式或是材質， 

校方回覆：本校學生眾多，不易推動全校更改制服款式，可能會遇到的困難，例如：

家長才剛買新制服就要再換新、或家庭狀況經濟不佳等情況等。目前可以建議制服供

應商，看能不能改用比較耐髒的材質，讓家長有更多選擇。 

(四)508 家長：進學校後門兩側牆壁不平整，下雨天時樓梯濕滑，希望能改善環境。 

校方回覆：原本牆面下是木板隔板，但長時間被孩子踢壞，目前已很難再修補，因此

目前將壞掉的木板先撤除。接下來規劃，將會以兒童美術藝廊的方式，建置展示櫃張

貼孩子的藝術作品，不僅能補強牆面，也達到校園美化的目的。 

四、臨時動議：無 

五、散會。 

 
  

 


